





BULLETIN N°3 DE LA RÉUNION DU 18 juillet 2018

Apéro au Domino

En cette agréable fin de journée estivale, **14 membres** ont rejoint la conviviale terrasse du Domino à l'occasion du mensuel apéritif de Fribourg-Sarine. L'occasion également pour notre Immediate Past Président, Jean-Noël Gex, de saluer chaleureusement chaque rotarien.

En préambule, il excuse les **absences** de nos Président, Président élu et Président nommé Claude Mauron et Pierre-Antoine Seitert (tournoi de golf du District), Pascal Hirt, ainsi que de Marc Rossier, de notre Chef du Protocole Jean-Michel Sommer, et celles de nos membres et amis Yvan Berset (Bol d'Air) et Olivier Loukidis.

Relativement au programme à venir, Jean-Noël rappelle notamment la Cérémonie des adieux du Camp Bol d'Air 2018 qui se déroulera le jeudi 19 juillet, dès 17h, au Club Bar L'Après à Bulle (rue de Gruyère 16), selon invitation déjà adressée, le lunch amical du 25 juillet à la Grenette - lunch pour lequel il ne pourra malheureusement être présent -, la possibilité de participer à la fête nationale du 1^{er} août à Fribourg, dont l'invité et orateur d'honneur sera le Conseiller fédéral et Rotarien Johann Schneider-Ammann (RC Langenthal).

(Suite en page 2)

LA VIE DU CLUB...





Camp Bol d'Air 11 juillet 2018

ANNIVERSAIRES...

...de juillet : Raphaël Barras le 1er Yvan Berset le 10

MEMBRES PRÉSENTS

14 membres

-

À SUIVRE...

Le jeudi 19 juillet à 17h00 Soirée de clôture du Camp Bol d'Air -AVEC DAMES Globull, rue de l'Etang 21, Bulle

Le mercredi 25 juillet 2018 à 12h00 à la Grenette, rencontre amicale

NOS GLOBETROTTERS

AGENDA DU DISTRICT

DATES À RETENIR

Assemblée générale mercredi 22 août 2018 ; « Présence obligatoire » !

NOS VISITEURS







BULLETIN N°3 DE LA RÉUNION DU 18 juillet 2018

Suite de la page 1

Comme il n'y aura pas de lunch le 1^{er} août, Jean-Noël espère que nombre de membres de Fribourg-Sarine, accompagnés de leurs familles, rejoindront les **Grandes-Rames** et auront tout loisir de lier également connaissance, à part le Rot. Schneider-Ammann, avec des représentants des **Suisses de l'Étranger** autour de tables festives prévues à cet effet (espace VIP) , l'apéritif au **Domino, du 8 août,** et surtout l'**AG du 22 août à la Grenette**, dont l'invitation et les documents idoines suivront tout prochainement.

Enfin, sur un **plan informatique**, Jean-Noël fera le nécessaire pour le bon fonctionnement de la connexion au site (login).

La partie officielle étant terminée et la parole n'étant pas demandée, ce moment d'amitié rotarienne s'est poursuivi dans une ambiance chaleureuse autour d'un non moins sympathique apéritif pérollien. Un grand merci à Gislaine et à José, ainsi qu'à leur team, pour leur toujours prévenant accueil.

EN DIRECT DU ROTARY

Lettre de juin de notre gouverneur DG Christian Colquhoun



Une nouvelle année rotarienne s'ouvre, pour nous toutes et tous

Le 16 juin dernier, Christiane Griessen m'a transmis le témoin lors d'une magnifique Conférence de District à La Lenk. Je la remercie chaleureusement pour tout ce qu'elle a fait ces douze derniers mois, son engagement permanent, sa gentillesse et son sens du dialogue entre générations. Elle a marqué l'histoire de notre District, et son héritage est grand, exemplaire. Mille mercis, chère Christiane!

En attendant le grand plaisir et l'honneur de vous rencontrer, je souhaite à chaque nouveau Président et à chaque nouvelle Présidente, ainsi qu'à vos Comités, tous mes vœux de succès et de bonheur dans l'inspiration qui sera notre guide pour cette nouvelle année rotarienne.

Excellent été à toutes et à tous, et à très bientôt!

DG Christian Colquhoun

Pour ceux qui veulent verser un don à la caisse du club :

Crédit Suisse, Villars-sur-Glâne, IBAN : CH80 0483 5098 0320 0100